

NUTRIFII™

HUESOS FUERTES,  
MÚSCULOS FUERTES,  
VIDA SALUDABLE.



Los huesos fuertes son la base de un cuerpo sano. Los huesos constituyen la estructura de nuestros músculos y son los protectores de nuestros órganos. A medida que envejecemos, nuestra densidad ósea disminuye y nuestros músculos se debilitan, dejándonos susceptibles a fracturas y lesiones. Encontrar el suplemento adecuado para apoyar este sistema fundamental puede ser complejo. **Nosotros le hacemos la vida más fácil.**

Parte de la línea de productos Nutrifii™: una colección premium de suplementos biodisponibles como mezclas sinérgicas de vitaminas, minerales y superalimentos densos en nutrientes diseñados para Restaurar, Fortificar y Estimular - **Magnical-D** es un suplemento diario para ayudar a fortalecer los huesos, dar soporte a los músculos y proporcionar una combinación equilibrada de los nutrientes esenciales para la salud ósea y muscular.

### COMPLETO

Mezcla exclusiva de vitaminas y minerales que ayudan a la absorción de calcio, facilitando el mantenimiento de músculos y huesos.

### EFFECTIVO

Magnical-D contiene formas biodisponibles de calcio, magnesio, vitamina D3 y vitamina K2 en niveles óptimos. Cuando los niveles de vitamina K2 son insuficientes, el calcio flota en el torrente sanguíneo donde puede provocar el endurecimiento de las arterias debido a los depósitos de calcio.

### CÓMODO

Los nutrientes cruciales para la salud muscular y ósea se facilitan en una fórmula única y práctica. Todos necesitamos huesos sanos y músculos fuertes. Viva una vida sana y enérgica, aproveche al máximo cada día, persiga sus sueños y nunca mire atrás, con Magnical-D.

Construir una base  
sólida para vivir la  
vida al máximo.

¡Compre hoy!

## INGREDIENTES CLAVE PARA LA ADMINISTRACIÓN DIRIGIDA

### CALCIO

Esencial para mantener dientes y huesos fuertes, y también contribuye a la función normal de los músculos y de la neurotransmisión. Necesitamos calcio a lo largo de nuestras vidas, desde el nacimiento hasta la vejez, para un crecimiento y fortaleza adecuados de los huesos y dientes.

### MAGNESIO

El magnesio es igual al calcio cuando se trata de tomar un suplemento diario de calcio. Un componente clave que contribuye a la función normal del sistema nervioso. El magnesio también contribuye a la función muscular y psicológica normal. Si tiene deficiencia de magnesio, los músculos pueden contraerse o tener espasmos.

### VITAMINA D

De entre todos los beneficios de la vitamina D quizás los más vitales son regular la absorción de calcio y fósforo y facilitar la función normal del sistema inmunológico. La vitamina D también es importante para el crecimiento y desarrollo normal de huesos y dientes y para mejorar el sistema inmunológico.

En este momento, se estima que el 13% de la población de la UE tiene una deficiencia de vitamina D.<sup>1</sup> Esto puede deformar los huesos en adultos.<sup>2</sup>

### VITAMINA K

La vitamina K funciona sinérgicamente con el calcio y la vitamina D, lo que permite que el cuerpo use nutrientes para el mantenimiento sano de los huesos. La vitamina K también es importante para prevenir la coagulación de la sangre.

#### CONTÁCTAME